

校長室だより



令和3年10月1日
校長 齋藤 瑞穂

きょうせいしょうらく
「協精笑楽」のスローガンのもと、
思い出に残る体育発表会にしよう！

いよいよ明日は体育発表会です。今週はどの学年も、練習にいっそう熱が入っていましたね。がんばりすぎて、体調をくずしたりケガをしたりする人がいないかな、と心配していましたが、さすが杉七のみなさん、元気に明日を迎えるそうです。お家の方々に一番よい走りや演技を観ていただけます。



1年生は、ドラえもんの音楽に乗って踊ります。最後のポーズ、カッコよくきまるかな？

調べてみよう！

台風16号の名前は？

台風16号がやってきました。朝から雨も風もすごいですね。ところで、みなさんは台風一つ一つに名前があることを知っていますか？「知ってるよ。順番に数字でしょ？」

そのとおり！日本では、毎年1月1日から、一番早く発生した台風を「第1号」とし、その後は発生した順に番号をつけています。ですから、今日東京に大雨と強い風を連れてきた台風16号は、令和3年になってから16番目に発生した台風ということになります。

しかし、台風の名前は実はそれだけではないのです。今から20年ほど前、2000年からは、東アジア太平洋で発生した台風は、直接影響のある14か国が加盟する台風委員会（そんな委員会もあるのです！）で決めた140個の名前を順番につけていくことになりました。140番目までいくと、1番目にもどるしくみだそうです。

さて、では台風16号は何という名前でしょう？また、どこの国がつけた名前で、どんな意味でしょう？

わかった人は、校長室前の机にある紙に書いて、箱に入れてください。

子供川柳／見つめよう 今と未来のわたしたち
先週投稿された川柳を紹介します。

コロナでも マスクの下に咲く 笑顔の花
コロナかで 自しゆく生活 苦しいな

五年 五年
高田 木原
朱凜 拓音

子供輝く
@TOKYO

保護者の皆様

明日は体育発表会です。夏休み明けから始まった各学年の表現演技の練習も、今週はラストスパートとばかりに一層熱を帯びていました。台風の影響が心配されましたが昨日は台風で天候が崩れる前に、全学年通し練習ができました。「協力して」「精一杯」「笑顔で」「楽しく」の願いを込め、代表委員会で決定したスローガンのもと、子供たち一人一人が練習の成果をじゅうぶんに發揮できるように頑っています。